

Claire

J'ai eu la chance de rencontrer très jeune le monde des histoires. A la maison, mes parents nous en racontaient tous les soirs. La bibliothèque familiale regorgeait de trésors.

Après des études universitaires, mes pas m'ont invité à découvrir le monde agricole et la vie rurale. Avec Juan, mon mari, nous sommes depuis 2008 jardiniers. Nous produisons des semences biologiques de fleurs, légumes et plantes aromatiques à partager avec tous ceux qui ont "un p'tit coin d'paradis" d jardin autour de chez eux. Mains dans la terre et tête dans les étoiles...

En 2015, l'amour des contes a, de nouveau, frappé à ma porte. Aujourd'hui, quand je ne suis pas dans mon jardin, je raconte avec bonheur, aux petits et aux grands, parsemant mes histoires de notes de musique : harpe celtique, balafon, flûte, ukélélé. J'apporte des personnages créés de mes mains pour animer les histoires.

Je reste émerveillée de la sagesse infinie qui se cache dans les contes traditionnels, sagesse du monde venue de la nuit des temps. Je suis émerveillée de voir pétiller les yeux des enfants...et parfois s'embuer ceux des grands !

Activités proposées par Claire

- * Veillées contes chez l'habitant
- * Spectacles familiaux
- * Spectacles pour les tout-petits
- * Contes pour les enfants de 5 à 8 ans